

**Dirección General de Comunicación Social**  
**Boletín**

---

*“2013, Año de la Lealtad Institucional y Centenario del Ejército Mexicano”*

**Boletín No. 303/13**  
**México, D.F. 27 de septiembre de 2013**

**Declara la Secretaría de Gobernación emergencia para tres municipios del Estado de Nayarit.**

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para los municipios de San Blas, Santiago Ixcuintla y Tecuala del Estado de Nayarit, por la presencia de lluvias severas ocurrida los días 17 y 18 de septiembre de 2013.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

---o0o---